10 / 05 % 163 Le 6.3.78

NOTE AUX MEMBRES ECHANGES MEDITERRANEE

(groupe énergies renouvelables et décentralisées.

INOVA - REGION

INOVA est un salon de l'innovation qui a eu lieu tous les deux ans à Paris à l'initiative du ministère de l'Industrie.

Pour 77-78, il y a été prévu des <u>mini INOVA régionaux</u> dont la responsabilité incombe aux délégués aux Relations Industrielles (DRI). Une manifestation de ce genre a déjà eu lieu au Havre en novembre 1977.

Monsieur Courtillat DRI-PACA n'a pas l'intention d'organiser une manifestation de ce genre dans la région. Monsieur Moers DRI, Languedoc-Roussillon, et Monsieur Gerbe Délégué Régional Languedoc-Roussillon à la recherche ayant accepté d'organiser en 1978 une manifestation de ce genre à Montpellier, ont proposé que celle-ci ait un caractère bi-régional. En outre la ville de Montpellier a souhaité que cette manifestation soit reliée à une initiative qu'elle comptait prendre dans le domaine des énergies nouvelles.

C'est pourquoi cette manifestation sera organisée conjointement par <u>le Ministère de l'Industrie (MICA) et la ville de MONTPELLIER</u> sous le thème (titre provisoire) :

INOVA-MEDITERRANEE , ENERGIES NOUVELLES : conception de produits pour les Régions et les Pays en voie de développement.

Date: 6, 7, 8 octobre 1978 à Montpellier.

Il a été demandé à ECHANGES MEDITERRANEE ainsi qu'à l'Agence Francophone de oppération, de participer à la définition des objectifs et à l'organisation de cette manifestation.

Ont participé à une première réunion d'un comité restreint d'organisation qui s'est réuni à Arles le 16.2.78 :

- Le délégué régional de la Recherche Languedoc Roussillon (M. Gerbe),
- le DRI Languedoc-Roussillon (M. Moers),
- Adjoint au maire de Montpellier (M. Geneste),
- Directeur SCEET Languedoc (M. Maziol)
- représentant le Secrétaire Général du CRCI Languedoc (M. Dermini),
- le chargé mission DGRST (M. Pradal)
- le représentant, le Secrétaire Général du CRCI PACA (M. Tolozan),
- le Secrétaire Général ECHANGES MEDITERRANEE (M. Carrière).

Les discussions ont porté essentiellement sur l'opportunité de fondre le projet du MICA avec celui de la ville de Montpellier sur les thèmes, sur les publics visés et sur l'élargissement du Comité d'organisation. Une partie Exposition et une partie Animation (conférence, film, débat etc.) sont prévues.

De plus, il a été souhaité que le caractère bi-régional soit affirmé, que cette promotion de l'innovation technologie puisse servir autant les régions méridionales françaises que les pays en voie de développement et que cette manifestation ne soit pas seulement réservée à des professsionnels ou à des entreprises.

C'est pourquoi il semblerait opportun :

- Pour les Régions PACA et Languedoc-Roussillon, de s'intéresser à ce projet inter-régional en suggérantaux organisateurs de faire une plache appropriée à la participation (collectivités locales et Associache régionales) qui mênent des actions régionales d'innovation techcal plus la famaine des Energies nouvelles. - Pour les membres d'Echanges Méditérranée de permettre que cette manifestation soit le point de convergence des actions régionales et internationales qui intéressent les échanges technologiques lies aux énergies nouvelles.

Les membres d'Echanges Méditerranée qui ont été dores et déjà associés à l'organisation de ce projet sont : Messieurs Pradal, Guillaud, Courtillat et Carrière.

La prochaine réunion du Comité restreint a lieu le 6 mars à Montpellier.